

Inauguración Obras en Poblaciones Intendente Saavedra y Lo Amor
CERRO NAVIA, 23 de Septiembre de 2004

Estaba consultado que el ministro iba a decir su palabra y la dijo muy clara. Lo que quiero aquí es felicitarlos a ustedes, por lo que ustedes han hecho. La delincuencia la combatimos entre todos. No nos queremos encerrar en nuestras casas, queremos disfrutar los espacios públicos, como ustedes ahora ocupan esto a partir de lo que hemos hecho en conjunto.

Y si esta comuna, que tiene condiciones difíciles de vida, con gente muy esforzada, es capaz de ponerse de pie y decir "voy a recuperar este espacio", eso es porque hay un alcalde que se trabaja, alcaldesa que trabaja con ustedes, que se la cree, que no bastan 30 segundos de tele, lo que se necesita es el trabajo de cada día.

Felicitaciones por lo que ustedes han hecho y felicitaciones a esta alcaldesa. Muchas gracias.